

Liebe Eltern, Liebe Erziehungsberechtigte,

nun ist es auch bei uns soweit. Wir wollen uns mit unserer Kindertageseinrichtung auf den Weg zur Erarbeitung eines institutionellen Schutzkonzeptes machen.

Vielleicht mag es auf den ersten Blick etwas seltsam klingen, dass Kindereinrichtungen eine Begleitung zum „geschützten Ort“ benötigen: Kitas sind doch sicher! Ja – das sind sie und wir wollen dennoch präventiv näher hinschauen. Es ist unser pädagogischer Auftrag, auf die Kinder unserer Kita zu blicken und alles dafür zu tun, sie vor seelischen und körperlichen Schäden innerhalb und außerhalb der Einrichtung zu bewahren.

In einem Schutzkonzept werden die Bemühungen unserer täglichen Arbeit verschriftlicht, sodass alle Maßnahmen, die wir für den Kinderschutz ergreifen, für Sie jederzeit transparent und nachlesbar sind.

Gemeinsam auf den Weg machen - denn Kinderschutz geht ALLE an!

Mit diesem Motto wollen wir gemeinsam ein sicheres und schützendes Umfeld für das Heranwachsen der uns anvertrauten Kinder schaffen. Das Schutzkonzept soll sensibilisieren, vor Gewalt schützen und vor allem die Rechte der Kinder klar verdeutlichen.

Mit dem unten aufgeführten QR- Code erhalten Sie, liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte, einen Einblick, was ein Schutzkonzept überhaupt ist.



<https://www.youtube.com/watch?v=EZCUECz7Tec>

Damit wir die Umsetzung eines institutionellen Kinderschutzes auch effektiv und nachhaltig erarbeiten können, werden pädagogische Nachmittage stattfinden, an denen die Einrichtung ihre Öffnungszeiten verkürzt.

Diese Termine werden Ihnen rechtzeitig bekannt gegeben.

**Vielen Dank für Ihre Unterstützung!**